



“La pobreza no es condición puramente corporal (hambre, carencia de dinero, etc...), sino que tiene mil caras y matices que son muy difíciles de precisar y podríamos calificarlas según cientos de criterios.

Hay pobrezas corporales, de salud, o carencias biológicas, por minoría de edad, por falta de familia... Pobrezas físicas, emocionales, psicológicas, o por enfermedades. Pobrezas derivadas de complejos, de pérdida de sentido de la vida, que afectan a la auto-estima y a la dignidad personal o familiar del ser humano. Pobrezas sociales, sanitarias, educativas, culturales, económicas, por lugar de nacimiento, raza, por condición sexual, por opresión o trato injusto, por aislamiento... Pobrezas de espíritu, los “mendigos de Dios” que no pueden ser autosuficientes, por infinidad de causas...